

# オンリー ウン!

押水第一小学校すみれ学級 令和2年2月10日20号

## ○2月がやってきました！

遅くなりましたが1月が終わり、2月となりました。チャレンジシールの数は合計で一枚、1月分だけでは一枚でした。6年生になるまであと2カ月です。最上級生になるにあたって学校を引っ張っていく機会が多くなるため、今まで以上にお手本となるような行動をしなければいけません。その意志は亮太さんの態度やチャレンジシールの数を通して伝わってきます。残り2カ月間、気を引き締めて頑張っていきますので、変わらぬご支援をいただけると幸いです。

## ○なわとび集会で練習の成果をはっきしました！

2月5日になわとび大会がありました。この日を迎えるにあたって休み時間になるたびに二重とびの練習をしていた亮太さん。「先生、20秒計ってください」と言われた回数は数知れず。懸命に時間いっぱいまでとべるように頑張る亮太さんでしたが、練習の時点では最長でも10秒、平均は5秒ほどでした。しかし、本番前の練習ではスムーズにとぶことはができており、それを見た児童が「亮太すごいね」「おれよりとべるかもしれない」と期待のまなざしを送っていました。いざ本番になると5秒、10秒と記録を伸ばしていき、最後までとびきることことができました。練習で一度も成功していなかったのに、本番で努力が実る姿を見て多くの感動を与えてくれました。このような良い結果で終わられたのは日ごろの努力、継続の力のたまものだと思います。また、「20秒間とび続ける」という本番を想定した練習方法もよかったです。

①努力を続けること②努力の仕方を工夫することを大切にしたいです。

## 1月 チャレンジシール 推移



なわとび集会 長なわ